

Les pages jaunes des « box ADSL » : Numerobox

Depuis l'explosion des offres ADSL proposant la téléphone à un tarif très avantageux, le nombre d'abonnements chez France Télécom diminue et tous ces abonnés perdus se retrouvent chez une multitude de fournisseurs. Ceci constitue tout autant de numéro ne figurant plus au bottin de France Télécom : les pages jaunes. Jusqu'à présent aucun service ne recensait tous les abonnés au service box, dorénavant, le bottin pour les box est arrivé.

En effet, Numérobox est un service regroupant les coordonnées des abonnés à la 9box, la Livebox, Alice ADSL, la Freebox, etc. Sur ce tout nouveau site, vous pouvez retrouver un abonné à l'un de ces nouveaux opérateurs tout comme vous le feriez avec les Pages Jaunes. Toutefois, pour que votre recherche soit fructueuse, il faut au préalable que le propriétaire du numéro se soit inscrit sur le site.

Le site présente également un autre avantage : il indique à quel opérateur appartient le numéro de téléphone que l'on cherche. Ainsi, vous saurez si oui ou non vous serez facturer lors de votre appel et à quel tarif. Seul petit hic, ouvert depuis décembre dernier, le site ne référence actuellement environ que 400 numéros. L'équipe de Numérobox encourage donc vivement tous les propriétaires de « Box » à s'inscrire sur leur annuaire afin de proposer, un jour, un service de qualité égale aux Pages Jaunes. Lien vers NuméroboxCafeduweb Team

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 8 mai 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6333-les-pages-jaunes-box-adsl-numerobox.html>